

ZUKÜNFTIGE FIRMENGRÜNDER

HAK Freistadt als "Entrepreneurship Schule" zertifiziert

25. November 2019, 12:25 Uhr ▪ 42x gelesen ▪ 0 ▪ 0 ▪



v.l.n.r.: Anita Scheuchenpflug, Direktor Johannes Peherstorfer, Florian Gschwandtner (Runtastic) und Cornelia Wegrath. ▪ Foto: HAK Freistadt ▪ hochgeladen von [Elisabeth Klein](#)



Autor: [Elisabeth Klein](#) aus Freistadt

FREISTADT. Im November nahm die HAK Freistadt das Zertifikat „Entrepreneurship Schule“ im Rahmen des "Entrepreneurship Summit 2019" im Haus der Industrie in Wien entgegen. In einem Zeitraum von ungefähr einem Jahr, in dem die laufenden Entrepreneurship-Aktivitäten der Schule dokumentiert wurden, konnten im abgelaufenen Schuljahr alle geforderten Kriterien erreicht werden. Diese umfassten Schüler- und Lehreraktivitäten sowie die Verankerung des Entrepreneurship-Gedankens im organisatorischen Rahmen der Schule selbst. Dazu zählen etwa die Teilnahme der dritten Jahrgänge an einem Businessplan-Wettbewerb, die Unternehmenserkundung durch die Schüler der ersten Jahrgänge, die Durchführung von Aktivitäten außerhalb des Unterrichts und vieles mehr. Das Zertifikat wird in Zusammenarbeit mit dem Bildungsministerium vom Impulszentrum für Entrepreneurship-Education für zwei Jahre verliehen.



Gefällt **0** mal



Autor:

[Elisabeth Klein](#) aus Freistadt

[Folgen](#)



Folgen Sie diesem Profil als Erste/r

Du willst eigene Beiträge veröffentlichen?

Werde Regionaut!



Jetzt registrieren

KOMMENTARE

